

Grenzenloser mathematischer Erfolg

2. und 3. Platz beim Wettbewerb Mathematik ohne Grenzen

Am 06. Februar 2020 nahmen die Klassen des Jahrgangs 10 und die Klasse 11S2 am landesweiten Mathematikwettbewerb *Mathematik ohne Grenzen* äußerst erfolgreich teil.

Die Klasse 11S2 errang einen dritten Platz und im Jahrgang 10 belegte die Klasse 10S sogar einen zweiten Platz. Sie setzten sich gegen insgesamt ca. 190 Klassen mit etwa 5100 Schülerinnen und Schülern aus ganz Niedersachsen durch. Das Besondere des Klassenwettbewerbs ist, dass eine Aufgabe in einer Fremdsprache (italienisch, spanisch, französisch oder englisch) gestellt wird und die Lösung auch in dieser Sprache verfasst werden muss.

Nachdem die Klassen kurz vor Weihnachten des letzten Jahres erfolgreich am Probewettbewerb teilnahmen und sich für den Hauptwettbewerb qualifiziert hatten, stieg Anfang Februar die Spannung. In 90 Minuten mussten im Jahrgang 10 von jeder Klassen 10 Aufgaben und im Jahrgang 11 noch 3 weitere gelöst werden. Neben der rein mathematischen Lösung wurden auch die Lösungswege bewertet. Die Korrektur übernahm wie in jedem Jahr die Schillerschule Hannover, die den Wettbewerb landesweit organisiert.

Auf Grund der Corona-Pandemie verzögerte sich die Bekanntgabe der Ergebnisse erheblich, aber kurz vor den Sommerferien kam die Nachricht über die Erfolge, wobei sich beide Klassen nur knapp geschlagen geben mussten. Unter normalen Umständen wären beide Gewinnerklassen zu einer feierlichen Preisverleihung nach Hannover eingeladen worden. Leider musste in diesem Jahr darauf verzichtet werden. Trotzdem wurden die Preise inzwischen überreicht. Die Klasse 11S2 freut sich über 200,00 € und die 10S kann die Klassenkasse mit 300,00 € füllen. Damit ist das Gymnasium Melle zum wiederholten Male ganz vorne bei diesem Wettbewerb. Im Jahr 2016 errang eine Klasse aus dem damaligen Jahrgang 10 sogar einen 1. Platz.

